

Périscolaire maternel Vergers



Voici le journal du mois de février, vous apercevrez ci-dessus les enfants lors d'un concours de Kapla. Les garçons ont gagné en réalisant la plus haute tour.

L'équipe d'animation a eu l'idée de proposer une soirée à thème : « soirée pyjama ». Coiffures , lumières apaisantes, plaids et musiques douces étaient au programme. Vous retrouverez d'autres photos dans l'article du mois de mars mais vous pouvez déjà apercevoir les coiffures réalisées sur les filles le 23 février dernier.

